

Gobierno y PSOE pactan un 155 más duro si es necesario

Rajoy y Sánchez acuerdan mantener de momento la intervención de las finanzas

Rivera quiere arrancar en su cita con el presidente medidas más radicales

Rajoy acepta hablar con Torra, aunque este dice que el legítimo es Puigdemont

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS, Madrid
El Gobierno y el PSOE dan prácticamente por seguro que se activará por segunda vez el artículo 155 de la Constitución en Cataluña. Y se aplicará “con contundencia”, en expresión del secretario general socialista, Pedro Sánchez, que ayer se reunió en La Moncloa con el presidente del Gobierno, Maria-

no Rajoy. La reunión fue breve, pero suficiente para el pacto. Tanto el presidente —que mañana se reúne con Albert Rivera, líder de Ciudadanos, partidario de medidas más radicales— como Pedro Sánchez reactivarán el 155 si el

nuevo Ejecutivo catalán traspasa la legalidad, bien con la creación de estructuras ajenas al Estatuto o con cualquier otro hecho delictivo. Si ocurriera así, el artículo no se usaría para convocar elecciones, como en octubre, sino para

intervenir servicios. De momento, se mantendrá la intervención de las finanzas del Govern. Rajoy, además, se mostró ayer dispuesto a hablar —“siempre dentro de la ley”— con el nuevo presidente de la Generalitat, Quim Torra, que dijo ayer en Berlín que el presidente legítimo es el fugado Carles Puigdemont. PÁGINAS 16 A 18

EDITORIAL *Aprender del pasado*

PÁGINA 12

EE UU cierra filas con Israel y justifica la represión en Gaza

Los heridos desbordan los hospitales palestinos tras los enfrentamientos

J. C. SANZ / S. POZZI

Jerusalén / Nueva York

Estados Unidos respaldó ayer a Israel, ahora más que nunca su gran aliado en Oriente Próximo, tras las protestas contra el traslado de su Embajada a Jerusalén que provocaron el pasado lunes en Gaza un baño de sangre. “Ningún país ha actuado con mayor contención”, dijo la embajadora estadounidense en la ONU, Nikki Haley, en referencia a la represalia israelí. Más de medio centenar de palestinos resultaron muertos el lunes, y los hospitales de la Franja están desbordados por los cientos de heridos. PÁGINAS 3 Y 4

La desigualdad se mantiene en España a pesar de la salida de la crisis

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

La bonanza económica ha favorecido en España una intensa creación de empleo, pero la desigualdad se ha enquistado con más fuerza que en anteriores crisis. La duración y profundidad de la Gran Recesión y fenómenos como la temporalidad en el trabajo están dificultando la mejoría de las rentas más bajas. PÁGINA 37

ADEMÁS



Muere a los 88 años Tom Wolfe, padre del nuevo periodismo

El escritor y periodista, autor de *La hoguera de las vanidades*, supo contar la realidad con los recursos de la literatura. P25 Y 26

La juez del máster de Cifuentes investiga el de Casado P20

Alerta en Algeciras por temor a venganzas entre narcos P21

Más trabajadores españoles en Gibraltar pese al Brexit P39



Carles Puigdemont, en primer plano, junto a Quim Torra, en la rueda de prensa celebrada ayer en Berlín. / SEAN GALLUP (GETTY)

Hasta un millón de personas de la etnia uigur están confinados bajo vigilancia

China mantiene los campos de reeducación

MACARENA VIDAL LIY, Pekín
Los campos de reeducación no son cosa del pasado en China. Hasta un millón de miembros de la etnia uigur, de religión musulmana, están confinados en centros bajo vigilancia, según cálculos de diversos observadores. Son más del 11% de los uigures de la región de Xinjiang, de donde son originarios. “Es difi-

cil encontrar una familia que no tenga algún miembro internado”, explica un profesor de la Universidad de Georgetown. Entre 2013 y 2014, China sufrió varios atentados que atribuyó a independentistas islámicos. Desde entonces, el Gobierno de Pekín ha emprendido una campaña cada vez más dura de represión en Xinjiang. PÁGINA 6

ESTE JUEVES
BOTE DE LA PRIMITIVA
31
MILLONES €
POR 1€ NO TE LA JUEGUES,
ÉCHALA
LA PRIMITIVA